
令和４年１０月２０日開催教育委員会会議記録 
１ 開会・閉会等について 

開催日 令和 4 年 10 月 20 日（木） 

場  所 教育委員会室 

開  会 午後 3 時 00 分 

閉  会 午後 3 時 34 分 

 出席委員    
 教   育   長  加 藤  裕 之  

 委       員  阿 部  博 道  

 委       員  淺 松  三 平  

 委       員  岸 田  玲 子  

 委       員  岡 田  卓 巳  
 説明のために出席した職員    

 教育委員会事務局次長  宮 本  知 幸  

 教育委員会事務局参事 
（庶務課長事務取扱） 

 須 藤  浩 司  

 学 務 課 長  西 村  克 己  

 指 導 室 長  加 藤  康 弘  

 すみだ教育研究所長  宮 本  佳 代 子  

 地 域 教 育 支 援 課 長  堀  啓 一  

 ひ き ふ ね 図 書 館 長  有 澤  恵 美 子  

２ 議題について 
（１）議決事項 

議案第 38 号 幼稚園教育職員の勤務時間、休日、休暇等に関する条例施行規則の一部を

改正する規則について 

議案第 39 号 幼稚園教育職員の給与に関する条例施行規則の一部を改正する規則について 

議案第 40号 幼稚園教育職員の管理職手当に関する規則の一部を改正する規則について 

議案第 41 号 幼稚園教育職員の管理職員特別勤務手当に関する規則の一部を改正する規

則について 

   議案第 42 号 幼稚園教育職員の期末手当に関する規則の一部を改正する規則について 

   議案第 43 号 幼稚園教育職員の勤勉手当に関する規則の一部を改正する規則について 

   議案第 44 号 義務教育等教員特別手当に関する規則の一部を改正する規則について 

議案第 45 号 教職調整額に関する規則の一部を改正する規則について 
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議案第 46号 第１２回税に関する絵はがきコンクール教育委員会賞受賞者への表彰状の

贈呈について 

議案第 47 号 青少年健全育成作文コンクール優秀賞受賞者等への表彰状の贈呈について 

（２）報告事項 

   第１ 教育課題の進捗状況について 

   第２ 善行に対する感謝状の贈呈について 

 

３ 会議の概要について 
○教育長 それでは、本日の教育委員会を開会いたします。本日の会議録署名人は、岡田委員に

お願いします。本日の日程ですが、議案第46号及び第47号については、行政運営上の審議情報

に関わる案件であることから、秘密会として審議したいと思いますが、いかがでしょうか。 

 （「異議なし」の声あり） 

○教育長 それでは、議案第46号及び第47号については、秘密会として執り行うことといたしま

す。なお、会議の進行については、報告事項が終了した後、秘密会に入ることといたします。 

 

議決事項第１～第８・・・資料番号【参考資料及び38-1～45-2】 

議案第38号「幼稚園教育職員の勤務時間、休日、休暇等に関する条例施行規則の一部を改正す

る規則について」から議案第45号「教職調整額に関する規則の一部を改正する規則について」ま

でを一括して上程し、庶務課長が資料のとおり説明する。 

○教育長 ただいまの説明について、何かご質疑・ご意見はございますか。庶務課長から説明が

あったとおり、職員の定年等に関する条例等の改正に伴う規則の改正ということですね。 

○庶務課長 はい。条例の改正に伴う所用の規定整備を行うものと、現行の再任用制度を廃止し、

定年前再任用短時間勤務制を導入するための規定整備を行うという内容です。 

○教育長 それでは、議案第38号から議案第45号までは、原案どおり改正することにしたいと思

いますが、ご異議ございませんでしょうか。 

 （「異議なし」の声あり） 

○教育長 それでは、原案どおり改正することにします。 

 

報告事項第１・・・資料番号【資料1-1～1-5】 

「教育課題の進捗状況について」、指導室長、すみだ教育研究所長、庶務課長、ひきふね図書

館長が資料のとおり説明する。 

〇指導室長 （「学習指導要領への対応(GIGAスクール構想における授業改善の推進)」について説

明） 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑・ご意見はございますか。 

 （質疑なし） 

○すみだ教育研究所長 （「「すみだ教育指針」の改定及び「学力向上新３か年計画（第３次）」

の策定」及び「学力向上新３か年計画（第２次）の推進」について説明） 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑・ご意見はございますか。 

 （質疑なし） 
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○庶務課長 （「学校施設の改築・改修（曳舟小学校プール棟の改築、二葉小学校体育館棟の増

築）」について説明） 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑・ご意見はございますか。 

○淺松委員 施設の改修に関連してお聞きします。東吾嬬小学校の体育館の改修は、外装工事だ

けなのですか。 

○庶務課長 長期修繕計画に基づく改修で、外壁、屋上防水、内部の照明、トイレなどの改修を

実施しており、年内には終了します。 

○ひきふね図書館長 （「子ども読書活動推進計画（第４次）の推進について」説明） 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑・ご意見はございますか。 

○岸田委員 「読み聞かせボランティア養成講座」とありますが、既にいろいろな場所でボラン

ティアをしているグループがありますが、そういう方々も対象になっていますか。それとも、

これからボランティアをやろうと思っている方々を対象にした講座ということでしょうか。 

○ひきふね図書館長 読み聞かせボランティアは、新型コロナウイルス感染症の影響で活動がで

きていませんでしたので、２年前に受講した方、現時点でも活動している方を呼んで、まずは

顔合わせをして、内容の復習をしてもらい、この秋からスタートしています。 

○岸田委員 では、順次各ボランティアさんに声かけしているということですか。 

○ひきふね図書館長 はい、そうです。 

 

報告事項第２・・・資料番号【資料2-1】 

「善行に対する感謝状の贈呈について」、庶務課長が資料のとおり説明する。 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。 

 （質疑なし） 

 

○教育長 では、会議冒頭で説明しましたとおり、議案第46号及び議案第47号については秘密会

として審議します。その前に、委員の皆さんまたは事務局から何かございますか。 

 （質疑なし） 

○教育長 それでは、ここから秘密会に入ることにいたしますので、傍聴の方は係員の指示に従

ってご退室ください。 

 （傍聴人退室） 

 

 ＜秘密会/教育委員会会議規則第２６条第２項の規定により、別に会議録あり＞ 

 

〇教育長 以上で、本日の議事は全て終了しましたので、これで教育委員会を閉会します。 
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